



運動会 5年ぶり校庭開催 かがやく笑顔

9月28日(土)、5年ぶりに鵜飼小学校校庭で運動会を開催しました。身近で見る子どもたちの顔には笑顔が広がり、練習の成果を発揮できた充実感で輝いていました。「全力つなげて かがやく笑顔」の児童会スローガンの通り、高学年を中心に全校一丸となってカー杯の競技を行った子どもたちに大きな拍手をおくりたいと思います。ご来賓の皆様、保護者の皆様、暑い中声援を送ってくださり、本当にありがとうございました。

*カラー版は鵜飼小学校ホームページの「うかいいっこ広場No.7」をご覧ください。



保護者の皆様には、譲り合いながらの素晴らしいマナーでの観戦ありがとうございました。カメラ席の位置等については、ご意見をもとに改善して参ります。

東北大会金賞受賞 吹奏楽団



10月6日(日)、宮城県のセキスイハイムスーパーアリーナで全日本小学生バンドフェスティバル東北大会が開催され、鶴飼小学校吹奏楽団が金賞を受賞しました。全国大会出場には一歩及びませんでしたが聴いている人に感動を届ける素晴らしい演奏でした。昨年度末に入部した3年生はじめ、暑い夏の練習を乗り越えてきた39名の団員には、何にも代えがたい豊かで大きな力がつきました。今後も

練習を積み重ね、これまで以上の演奏をご披露できるように励んでいきます。吹奏楽団の保護者の皆様には、いつも多大なるご協力をいただいております、感謝申し上げます。

滝沢魅力学 今月も滝沢の魅力をたくさん学びました

山の幸染め 1年生

山の幸染めインストラクターの熊谷さん親子、畠山さんに教わりながら、一つ一つ丁寧に葉っぱを置いてアイロンをかけると・・・素敵な山の幸染めハンカチの完成です。大喜びの1年生でした。



稲刈り体験 5年生

春から観察を続けている田んぼの稲刈り体験を行いました。鎌を使って一束一束刈っていくと、稲穂の山がどんどんできていきました。鎌の使い方がとっても上手な5年生がいて驚きました。



ふるさと滝沢の魅力発見 6年生

ふるさと滝沢の魅力を見つけて発信し、自分たちがふるさとのためにできることは何かを考えている6年生。各グループの課題に沿って、「滝沢市商工会」「蒼前太鼓保存会」「南部盛岡チャグチャグ馬コ保存会」「滝沢市さんさ踊り保存会」の皆様からお話をお聞きしたり、体験をさせていただいたりしました。その学習の成果をうかいっこ劇場で発表する予定です。お楽しみに。



合唱指導 4年生

赤沼利加先生による4年生合唱指導が行われました。発音、発声の仕方を赤沼先生の豊かな表現による指導で歌ってみると・・・めきめき上達した4年生でした。市の音楽会への出演も楽しみです。



滝沢市総合防災訓練参加

滝沢市防災訓練が総合体育館で行われ、鶴飼小学校児童も21名参加しました。心肺蘇生法、消火・煙訓練、給水訓練等を行い、避難所開設訓練では段ボールベットを組み立てました。



親子で投票に行こう! 10月27日(日)は、選挙投票日です。親子で投票に行き、主権者意識を育て地域のことを考えるきっかけにしてください。